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Энергичное лето

Куда ветер дует
18 июня – Дорофеев день.

На Руси считалось, что на-
чинаются самые короткие 
ночи в году – «воробьиные». 
Также в этот день расцветает 
сон-трава, или прострел.

Эта трава навевает сон, а спящим показывает 
их будущую жизнь. Существовала поговорка: 
«Не мудрен сон на Дорофея, да вещий».

С сон-травой были связаны и другие поверья. 
Люди считали, что нечистая сила обходит ее за 
12 верст. Наблюдали за разными приметами. 
Если Дорофей выдавался теплым да ясным, 
то зерно уродится крупным. 18 июня люди 
следили за направлением ветра. Северный 
и северо-западный предвещал ненастье, юж-
ный – благодать, восточный – повсеместное 
обострение разных болезней.

  �АЛЕНДАР� �АП� .

  ГЛАВНОЕ .
Без парада

Во многих крупных российских городах парады Побе-
ды не пройдут 24 июня. Такие решения были приняты 
на уровне регионов из-за сложной эпидемиологической 
обстановки. В Кремле «с абсолютным пониманием» от-
неслись к этому.

В этот день не будет парада в Челябинске, Орле, Вологде, 
Пскове и других городах. Также в этом списке и Барнаул. 
А вот, например, в Омске торжественное мероприятие ре-
шили провести без зрителей. Жителей города попросили 
не приходить на Соборную площадь.

Напомним, президент Владимир Путин объявил 24 июня 
выходным днем. Военные колонны и техника прошествуют 
по Красной площади Москвы. Будет организована прямая 
трансляция центральными телеканалами.

Проведение парада неслучайно намечено именно на 
24 июня. В этот день 75 лет назад состоялся легендарный, 
исторический парад победителей в Великой Отечественной 
войне на Красной площади.

Больницы откроют 
в три этапа

Три этапа вывода медицинских учреждений на преж-
ний плановый режим работы предусмотрены в Алтай-
ском крае.

«Мы видим готовность медицинских организаций. Это 
не будет сразу единообразно во всех муниципалитетах. 
Заболеваемость у нас по территориям сильно разнится. 
В Барнауле – наибольшее количество выявляемых случаев 
коронавирусной инфекции», – пояснил министр здравоох-
ранения региона Дмитрий Попов.

На этой неделе по согласованию с управлением Роспот-
ребнадзора по Алтайскому краю определят территории, в 
которых начнут оказывать амбулаторную и стационарную 
плановую медицинскую помощь.

Клещи: опасность остается
Управление Роспотребнадзора по региону фиксирует 

спад активности клещей в Алтайском крае.
Тем не менее, по словам эпидемиологов, опасность по-

страдать от присасывания этих членистоногих остается в 
течение всего теплого времени года.

В этом году в поликлиники региона с жалобами на при-
сасывание клещей обратились 7840 человек, из них более 
2000 детей. Первый случай был зарегистрирован 24 марта.

При исследовании клещей в 4,6% случаев обнаружен вирус 
клещевого энцефалита, в 12,4% – боррелиоза. Всем постра-
давшим проведено профилактическое лечение.

В крае от клещей обработано 2378 га территорий парков, 
баз и зон отдыха, детских учреждений, скверов, кладбищ 
и так далее.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Ветер западный, 8-13 м/с, 
местами порывы до 17-22 м/с, 
дожди, грозы, днем местами 
сильные дожди.

  ПРОГНОЗ .

Ветер юго-западный, ночью 
5-10 м/с, днем 8-13 м/с, 
местами порывы до 22 м/с, 
дожди, грозы.

18 июня

19 июня

417    ИВЛ 
  
    
  -

Всех тяжелых пациентов с коронавирусной 

инфекцией лечат в 5-й городской больнице 
Барнаула. Здесь оснащено 200 реанимацион-
ных мест. При этом с начала пандемии только 
22 аппарата ИВЛ были задействованы одно-
временно.
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Зарплаты подрастут

Нынешняя весна и начало лета выдались особен-
но сложными для энергетиков края. В апреле 
по всей стране на неделю были прекращены 
ремонтные работы в электроустановках.

Виной всему стала напря-
женная эпидемиологическая 
обстановка. Однако дальней-
ший перерыв был просто не-
возможен. Наступление зимы 
никто не отменял. И сейчас 
энергетики аврально ведут 
ремонт оборудования, кото-
рый не отложить на потом и 
не выполнить на удаленке…

«Маски нас не только 
от коронавируса спаса-
ют, но еще и от комаров. 
А их здесь просто тучи, 
точно в рот не залетят», – 

отшучиваются мужики в 
оранжевых касках.

Особое внимание уделяет-
ся линиям электропередачи. 
Запланировано заменить 
90 километров провода ли-
ний, около 3 тысяч опор. На 
подстанциях отремонтиру-
ют около 500 силовых транс-
форматоров, расчистят около 
1,7 тысячи га просек ЛЭП, при-
соединят к сетям более 2,5 ты-
сячи новых потребителей.

Андрей КАСПРИШИН 
(фото)

Строительство новой линии 
электропередачи в Смоленском районе.

Электромонтер Вячеслав Орлов.Ремонт подстанции в Смоленском.

На 100 млн руб. увеличат обеспечение расчетов за топливно-энергетические ресурсы.

Идет монтаж опоры.

Более 2 млрд руб. из 
краевой казны перерас-
пределят на повышение 
зарплат и выравнивание 
муниципальных бюдже-
тов.

Об этом сообщил на опе-
ративном совещании в Пар-
ламентском центре региона 
заместитель председателя 
Правительства Алтайского 
края министр финансов Да-
нил Ситников.

Глава регионального Мин-
фина проинформировал об из-
менениях, которые правитель-
ство края предлагает внести в 
сводную бюджетную роспись 
на 2020 год. Он отметил, что 
эти корректировки не потре-
буют внесения изменений в 
закон. Так, предлагается увели-
чить на 100 млн руб. ассигнова-
ния бюджетам городов и райо-
нов на обеспечение расчетов за 
топливно-энергетические ре-
сурсы. На софинансирование 
индивидуальной программы 
развития направят 10 млн руб.

«Правительство предлагает 
увеличить расходы на заработ-
ную плату бюджетников на 
сумму 1,2 млрд руб. В том числе 
на реализацию полномочий 
органов местного самоуправ-
ления в этой сфере направить 
625 млн руб. – речь идет о ра-
ботниках культуры, допол-
нительного, дошкольного 

образования и других сфер», – 
сообщил глава Минфина.

Намечено повысить дотации 
бюджетам муниципальных 
образований на их сбалан-
сирование на сумму 550 млн 
руб. В том числе из средств ре-
зервного фонда Правительства 
Российской Федерации будет 
направлено 250 млн.

По словам Данила Ситнико-
ва, резервный фонд краевого 
правительства увеличится 
на 150 млн – до 300 млн руб. 

Все изменения планируется 
осуществить за счет средств, 
дополнительно поступивших 
из федерального бюджета, и 
перераспределений внутри 
краевого, а также за счет 
сэкономленных и высвободив-
шихся денег в связи с перено-
сом расходов капитального 
характера на плановый период 
2021 и 2022 годов, информиру-
ет пресс-служба АКЗС.

Напомним, на апрельской 
сессии регионального парла-

мента был скорректирован 
региональный закон «О бюд-
жетном процессе и финансовом 
контроле в Алтайском крае». 
Правительство региона получи-
ло право вносить изменения в 
сводную бюджетную роспись – 
перераспределять ресурсы ре-
гиональной казны – без внесе-
ния изменений в закон о крае-
вом бюджете в период режима 
повышенной готовности.

Подготовила 
Татьяна ПЕРВОВА
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В этом году исполнилось 
40 лет с того момента, как 
одна из старейших работниц 
Барнаульского меланжевого 
комбината Алевтина Ищен-
ко устроилась на комбинат 
прядильщицей.

Намотать 15 км
Высокая стройная женщина вошла 

в приемную начальника цеха, нетер-
пеливо поглядывая на часы: работа 
стоит. Я невольно позавидовала фи-
гуре, которая сохранилась, несмотря 
на возраст.

– Прядильщица наматывает за 
смену вокруг станка 15 километров. 
Вот отсюда и стройность, – засмеялась 
Алевтина и принялась вспоминать 
молодость.

80-е годы были золотым периодом 
в развитии предприятия и жизни ра-
ботницы. Тогда на комбинате труди-
лись 14 тысяч человек. Работали в три 
смены, одевали армию. Кроме того, 
производили пальтовый драп и даже 
нитки мулине.

– Я приехала в Алтайский край 
из Новосибирска вместе со своей то-
варкой. Искали, где больше платят. 
А тут у вас тогда было ого-го! Сюда 
стремилась молодежь со всех уголков 
страны. Вместе с нами поступили на 
завод две девушки из Ленинграда. 
Как же мы хорошо и дружно жили, 
работали, – вспоминает прядиль-
щица.

Комбинат имел все, просто как 
город в городе. Свое жилье, детский 
сад, санаторий, техникум, медпункт, 
транспорт, ДК, даже площадь была 
названа в честь предприятия.

На первых порах непросто было 
начинать, приспосабливаться к стан-
ку, к рабочему ритму, но Алевтина 
схватывала на лету.

– В первый рабочий день сразу попа-
ла в ночную смену. Меня определили 
к станку, сказали – присучать (соеди-
нять обычные нити), я возле одного 
веретена всю ночь так простояла, 
машину завалила. Сменщица Валя, 
конечно, меня наругала. А наставни-

ца быстро вывела меня из-под «огня». 
Пойдем, говорит, пойдем, я тебе цех 
покажу… А через месяц уже была в 
своей тарелке, я же по жизни беше-
ная, скоростная, так что быстро всему 
научилась.

Завод был ее домом, дочь и та вы-
росла при заводе.

– Ясли при заводе, дети там ноче-
вали, если матери необходимо было 
выйти в смену. Проблем с детсадом 
не было, сразу из декретного работ-
ницы выходили на завод. Ездили с 
дочерью в санаторий «Мать и дитя». По-
сле смены работниц ждали автобусы, 
на которых их увозили в санаторий к 
детям. А утром снова к станкам. А ка-
кие новогодние утренники нашим 
детям закатывали, какие подарки да-
рили! Было время – все для рабочего 
человека. Смену закончишь, в баньке 
напаришься (она тоже располагалась 

на комбинате), отдохнешь – и домой, – 
вспоминает прядильщица.

Конечно, у комбината были всякие 
времена, в 2000-е закрывали часть це-
хов. Когда открыли, работницы не мог-
ли надышаться любимым воздухом.

– Вкусно было присучать нитки, до 
этого два года не работали на станках. 
Я все это время сторожем на комби-
нате была. Соскучилась по станку, – 
говорит Алевтина. – Здесь для меня 
все свое, родное.

Зачем на пенсии работать?
40 лет на одном рабочем месте… 

Для современной молодежи такое 
постоянство – редкость. Тем более, 
зачем на пенсии работать? Неужели 
не надоело за столько лет? Все эти во-
просы мы задали работнице.

Алевтина ответила притчей:
– На каменоломне работала старая 

дряхлая лошадь. Хозяин решил от нее 
избавиться. Повел ее на скотобойню, 
горожане увидели и решили, что будут 
содержать ее на свои деньги: «Пусть 
доживает, не работает». Но каждое 
утро лошадь шла на работу, в обозе, 
негруженая, а вечером возвращалась в 
свое стойло. Так и я. Уже возраст, пора 
уходить. А куда? Мужа похоронила, 

дочь выросла. Дома одной скучно, 
одиноко. Дома все болит, а на работе 
про свои болячки забываешь, кажется, 
что снова молодая.

Одна из традиций комбината – на-
ставничество. Свежие кадры готовят 
прямо здесь. Молодежь перенимает 
опыт у старших коллег. Правда, не 
особо девушки стремятся на завод 
даже на хорошую, по меркам Барнаула, 
зарплату. Все-таки это трудная работа, 
весь день на ногах, шум вокруг такой, 
что приходится кричать, чтобы ко-
му-то что-то сказать.

– Молодежи сейчас подавай все и сра-
зу, не понимают, что нужно сначала на-
учиться профессии, а потом требовать 
большую зарплату, – считает Алевтина.

За сорок лет Ищенко не раз отме-
чали грамотами и благодарностями.

– Да какие у меня награды?! Хотя 
министерская грамота есть. Также 
была среди победителей соцсоревно-
ваний. Хотели дать звание «Молодой 
гвардеец пятилетки», да я не встала 
на комсомольский учет, как приехала. 
Не захотела. Благодаря министерской 
грамоте получила «Ветерана труда», 
теперь только 50 процентов за квар-
тиру плачу», – говорит прядильщи-
ца. – Есть более заслуженные, чем я. 
Любови Васильевне Коваль недавно 
прислал поздравление со званием «За-
служенный работник текстильной 
и легкой промышленности РФ» сам 
президент Путин. Вот это я понимаю, 
награда. Мы все на комбинате очень 
радуемся, когда труд коллег отмечают 
и замечают на самом высшем уровне. 

У Алевтины дома большая библио-
тека, она много читает про жизнь. Про 
любовь ей не очень нравится. А в моло-
дости любила оперетту, смотрела теле-
фильмы с Татьяной Шмыгой, ходила 
в краевой театр музкомедии. Жизнь 
казалась одним большим праздником. 
И сейчас наша героиня не унывает, про-
фессиональной болезни – глухоты – у 
нее нет, разговаривает нормально, не 
кричит. Ноги побаливают, так то воз-
раст сказывается. Жаловаться не на 
что. Все в жизни сложилось, как хотела. 
Абсолютно счастливый человек.

Татьяна КОЧЕТЫГОВА 
 (фото автора)

  ПРОФЕССИОНАЛЫ 

  ПАНОРАМА .

Уволят быстрее
Министерство труда и социальной защиты РФ ради-

кально изменило проект постановления правительства, 
устанавливающего особое регулирование трудовых от-
ношений во время борьбы с коронавирусной инфекцией.

Как сообщает РБК, в обновленной версии документа не 
осталось почти ни одного из предыдущих предложений 
министерства, в том числе о запрете отправлять работников 
в простой или увольнять по инициативе работодателя в пе-
риод вынужденной приостановки деятельности компании 
из-за карантинных ограничений, а также новый порядок 
вывода работников в смены и изменение их обязанностей 
без согласия.

Сторона работодателей готова поддержать обновлен-
ную версию проекта постановления, но сохранив в ней 
некоторые положения предыдущей, например о сокра-
щении с двух месяцев до двух недель срока уведомления 
сотрудника об изменении по инициативе работодателя 
условий трудового договора и режима работы (в том числе 
о введении режима неполного рабочего дня или неполной 
рабочей недели).

Отсрочка  
владельцам недвижимости

Владельцы коммерческой недвижимости, предоставив-
шие отсрочку уплаты арендной платы предпринимателям, 
могут рассчитывать на налоговые послабления.

Правительство края приняло постановление, согласно 
которому владельцы торговых, офисных центров и других 
объектов коммерческой недвижимости смогут воспользо-
ваться правом отсрочки (рассрочки) по уплате налогов на 
имущество организаций и физических лиц, а также земель-
ного налога. Правда, для этого они должны дать отсрочку 
своим арендаторам.

После того как власти приостановили работу торговых 
центров, их арендаторы перестали получать выручку от 
торговли и не смогли рассчитываться за использование 
помещения. Чтобы хоть как-то подсластить выписанную 
предпринимателям горькую пилюлю, власти готовы полу-
чить налоги с владельцев недвижимости позже обычного 
срока. Для этого последние должны до 30.08.2020 представить 
в краевое управление по развитию предпринимательства 
и рыночной инфраструктуры (каб. 506) документы и све-
дения, указанные в Постановлении Правительства Алтай-
ского края от 11.06.2020 № 265. Телефон для консультаций:  
(3852) 35-08-45.

Заём под 3%
Новоалтайский маслосырзавод получит 20 млн руб. из 

Фонда развития Алтайского края.
Заём выделяется в рамках новой программы фонда «Старт 

производства» под 3% годовых на срок до трех лет и может 
быть использован на пополнение оборотных средств.

Также на очередном заседании Наблюдательного совета 
фонда приняты изменения в действующий порядок предо-
ставления финансовой поддержки. 

Теперь соискатель должен предоставить заявку на полу-
чение займа, заведя личный кабинет на сайте фонда. По ре-
зультатам оценки резюме проекта сотрудники фонда сделают 
вывод о соответствии условиям финансирования, а также 
заявителя установленным требованиям.

Евгений ШУМИЛОВ

Спишут налоги
«Президент обещал, что малому 

бизнесу спишут налоги. Когда уже 
будет принято это решение?

Владимир Серегин, г. Барнаул».

Отвечает эксперт журнала «Упрощенка» 
Людмила Масленникова:

«Президент Путин подписал соответствую-
щий закон. Компаниям из пострадавших от-
раслей и социально ориентированным НКО 
спишут налоги и обнулят взносы за II квартал 
2020 года (Федеральный закон от 08.06.2020 
№ 172-ФЗ).

Вы относитесь к пострадавшим, если 
компании или ИП на 1 марта числились в 
реестре малого и среднего бизнеса на сайте 
ofd.nalog.ru и работали в пострадавшей от-
расли. Список отраслей не раз меняли (поста-

новления Правительства от 03.04.2020 № 434, 
от 10.04.2020 № 479, от 18.04.2020 № 540, от 
12.05.2020 № 657, от 26.05.2020 № 745). НКО 
спишут начисления, если они являются по-
лучателями грантов и есть в реестре на сайте 
old.economy.gov.ru.

Проверить свое право на льготы можно 
в новом сервисе ФНС https://service.nalog.ru/
covid4. Введите ваш ИНН и выберите систему 
налогообложения. После чего сервис выведет 
информацию о возможности применения 
нулевых тарифов взносов, а также о налогах 
за II квартал 2020 года, от уплаты которых 
освободят. Кстати, компании уже получают 
информационные сообщения из ИФНС о том, 
что они не обязаны платить налоги и взносы 
за II квартал».

Подготовил Евгений ШУМИЛОВ

В последнее воскресенье мая, 
в День химика, на Барнауль-
ском заводе автоформован-
ных термостойких изделий 
(БзАТИ) должны были отме-
чать 60-летие со дня создания 
предприятия. Однако все тор-
жественные мероприятия 
пришлось на неопределенное 
время отложить по извест-
ным причинам.

Отложить, но не отменить. Как 
отмечает гендиректор ООО «БзАТИ» 
Артем Шамков, в нынешней ситуации 
главное – продержаться до лучших вре-
мен. Но не ожидая пассивно, пока они 
наступят, а постепенно и упорно вы-
правляя сложную ситуацию, в которую 
попало предприятие наряду с другими 
промышленными объектами в связи 
с пандемией. Удар этот для завода, как 
впрочем и для всех производственных 
предприятий, был абсолютно неожи-
данным, а потому особенно сильным.

До лучших време�н
– После выступления Президента РФ 

26 марта нынешнего года было приня-
то решение об остановке предприятия 
с 30 числа с сохранением зарплаты для 
его работников, – рассказывает Ар-
тем Шамков. – 8 апреля был составлен 
список предприятий, которым раз-
решалось возобновить работу. В него 
был внесен и наш завод. С 13 апреля 
начали постепенно, один цех за дру-
гим, запускать предприятие. И к концу 
апреля завод вышел на полный цикл 
производства. При этом и сейчас, в 
июне, ряд специалистов на удаленке. 
Естественно, что в условиях временной 
остановки план апреля нам выполнить 
не удалось, так же, как и план мая. На-
верстывать упущенное – дело сложное, 
но другого пути нет. Особо хотелось 
отметить в эти непростые времена 
очень конструктивное и оперативное 
взаимодействие с руководством Алтай-
ского края. Во многом благодаря этой 
помощи удалось уберечь завод и его 
коллектив от тяжелых потрясений.

Надо смотреть в будущее
– За 60 лет нашей истории были 

разные периоды, в том числе и очень 
сложные. Но мы не просто выжива-
ли, мы всегда шли вперед, – не без 

гордости заявляет Артем Шамков. – 
Сегодня мы выходим на новые рынки. 
Среди наших партнеров – «Росатом», 
«Роснефть», «Газпромнефть», РУСАЛ. 
Гиганты грузового автомобилестрое-
ния – МАЗ, БелАЗ, УралАЗ, МоАЗ, 
ТАИМ, МТЗ – используют в своих ав-
томобилях наши тормозные колодки.

За последнее время на заводе было 
установлено 15 современных станков 
с числовым программным управле-
нием. Это позволяет предприятию не 
только решать собственные задачи, 
связанные с ремонтом и производ-
ством пресс-форм, но и выполнять 
заказы сторонних организаций. В том 
числе и в рамках действующего Бар-
наульского промышленного химиче-
ского кластера, одним из инициаторов 
создания которого является БзАТИ.

А ровно два года назад на пред-
приятии был открыт новый цех без-
асбестовых тормозных колодок для 
грузовых автомобилей иностранного 
производства, прицепов, автобусов, 
рельсового транспорта. С момента 
запуска цех освоил 15 принципиально 
новых изделий. В феврале нынеш-
него года в этом цехе  вошла в строй 
вторая очередь – три новых пресса 
горячего формования, что позволя-
ет значительно увеличить выпуск 

тормозных колодок для грузового 
транспорта по безасбестовой техно-
логии.

В это же время специалисты пред-
приятия побывали в Испании, где для 
получения европейского сертификата 
предоставили образцы дисковых ко-
лодок для автомобилей иностранного 
производства. По результатам испы-
таний выяснилось, что продукция 
БзАТИ по своим характеристикам 
практически не уступает ведущим 
европейским брендам.

Главныи�  проект  
и главная забота

Но самым масштабным проектом 
года стал запуск в работу нового ди-
намометрического стенда. В отличие 
от первого стенда, установленного на 
предприятии в 2014 году и способного 
имитировать нагрузку на ось в 3,5 тон-
ны, этот может давить до 30 тонн. До 
недавнего времени, кроме барнауль-
ского, сертифицированных динамо-
метрических стендов, на которых 
можно было испытывать колодки 
для железнодорожного транспорта, в 
России было только два. Использование 
собственного стенда позволит работни-
кам БзАТИ самостоятельно проводить 

необходимые испытания, что ускорит 
процесс выведения на рынок новых 
изделий. В настоящее время ведутся 
работы по сертификации этого стенда.

Однако…
– Первоочередная обязанность ру-

ководства завода состоит в том, чтобы 
все наши работники были здоровы. 
Очень важно, что мы смогли сохранить 
лучшие советские традиции, главная 
из которых – уважение к человеку тру-

да. Cоциальная политика – это один 
из основных приоритетов в работе 
нашего предприятия. Мы поддержи-
ваем как молодых специалистов, так и 
ветеранов, которые работали, а многие 
и до сих пор работают на нашем заводе. 
А для празднования юбилея просто 
подберем другое время. Сейчас не это 
главное. Главное – трудоспособность 
коллектива и здоровье людей, – считает 
генеральный директор Барнаульского 
завода АТИ Артем Шамков.

Константин СОМОВ

  ЭКОНОМИКА .

  «АП»–ИНФО .

  ЯЗЫКОМ ЦИФР .

Отложенный праздник

Абсолютно счастливый человек

В цехе безасбестовых тормозных колодок.Артем Шамков.

Алевтина Ищенко на любимом производстве.

СПРАВКА
Резиноасбестовый комбинат создавался в 1960 году как своеобраз-
ный советский химический кластер. На одной промышленной пло-
щадке строились корпуса предприятий АТИ, РТИ, шинного комбина-
та и сажевого завода.
В 1964 году барнаульские химики выпустили первую продук-
цию – композиционную колодку для железнодорожных вагонов, 
не уступающую зарубежным разработкам. Сегодня продукция 
Барнаульского завода автоформованных термостойких изделий 
востребована в различных отраслях народного хозяйства – авто-
мобилестроении, нефте- и газодобыче, энергетике, металлургии, 
железнодорожных перевозках, оборонной отрасли. 

Объём реализации продукции
сельскохозяйственными организациями  

Алтайского края

Зерновые и зерно- 
бобовые культуры

Семена и плоды мас-
личных культур – всего 

из них семена  
подсолнечника

Картофель

Овощи

Скот и птица  
(в живом весе)

Молоко

тыс. т

807

7,5
9,9

223
134,6

65,5
226,2
338,5

98,8

108,7
131,3

в 1,7 р.
в 1,5 р.

101.9
107,2
105,8

2020
Январь – май 1)

в % к 2019

Яйца (млн шт.)

1) Без учета мелких подсобных хозяйств несельскохозяйственных организаций. Расчетные данные.
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Когда цеха откры-
ли, работницы  
не могли нады-
шаться любимым 
воздухом.

https://www.altairegion22.ru/upload/iblock/345/-265-_PP_-11.06.2020.pdf
https://www.altairegion22.ru/upload/iblock/345/-265-_PP_-11.06.2020.pdf
https://e.26-2.ru/npd-doc?npmid=99&npid=565046112
https://e.26-2.ru/npd-doc?npmid=99&npid=565046112
https://e.26-2.ru/npd-doc?npmid=99&npid=564602792
https://e.26-2.ru/npd-doc?npmid=99&npid=564644478
https://e.26-2.ru/npd-doc?npmid=99&npid=564682921
https://e.26-2.ru/npd-doc?npmid=99&npid=564882574
https://e.26-2.ru/npd-doc?npmid=99&npid=564882574
https://e.26-2.ru/npd-doc?npmid=99&npid=564995556
https://old.economy.gov.ru/minec/activity/sections/SocOrientNoncomOrg/201411132
https://service.nalog.ru/covid4/
https://service.nalog.ru/covid4/
https://e.profkiosk.ru/service_tbn2/7tzfcs.jpg
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  МУСОРНАЯ РЕФОРМА .

Каменская свалка. Зрелище неприглядное. «Ароматы» непередаваемые.

  КРАТКО.

  МЕДИЦИНА.
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35 нарушителей 
режима

177 человек, у кото-
рых подтвержден 
диагноз COVID-19, в 
Алтайском крае ле-
чат амбулаторно. 
Но находиться дома 
могут только те, у 
кого отсутствуют 
симптомы болезни. 
Главное требование 
к ним – неукосни-
тельно соблюдать 
режим самоизоля-
ции.

С таких пациентов 
берется добровольное 
согласие на то, что они 
обязаны выходить на об-
ратную связь с врачами 
по видео- или аудиозвон-
ку вне зависимости от 
времени суток. Это де-
лается для того, чтобы 
специа лист ы могли 
удостовериться: человек 
находится на месте, не 
нарушает режим само-
изоляции, его состоя-
ние не ухудшилось и 
так далее.

Врачи центра дистан-
ционного сопровожде-
ния провели уже более 
5800 конс ульта ций. 
Если в ходе разговора 
врач видит ухудшение 
состояния пациента, он 

может вызвать бригаду 
скорой помощи. Пациен-
ту проведут компьютер-
ную томографию, чтобы 
исключить внебольнич-
ную пневмонию. Или же 
напрямую могут госпи-
тализировать в инфек-
ционный госпиталь. По 
словам министра здра-
воохранения региона 
Дмитрия Попова, такие 
случаи в регионе были.

«Карантин минимум 
14 дней. Правда, не все 
соблюдают такой режим. 
Информацию о 35 нару-
шителях мы передали 
полиции, чтобы в отно-
шении них были приня-
ты меры воздействия. Че-
ловек должен понимать 
свою ответственность. 
Это непростая болезнь», –
пояснил министр.

Светлана 
ЯКОВЛЕВА

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. ТЕЛ. 63-34-78.

 Продаю шпагат сеновязальный. Тел. 8-923-793-1112. Реклама

Объявления частных лиц. Публикуются по купонам.

Гостинку в г. Барнауле, ул. Папанинцев, 
121 (18 кв. м, мебель, холодильник, сти-
ральная машина, 8 тыс. руб.). Тел.: 8-961-
976-3417, 68-50-96.

Студию в г. Барнауле (центр). Тел. 8-923-
714-6567.

3-комн. в с. Усть-Чарышская Пристань. 
Тел. 8-905-989-7109.

3-комн. в с. Гуселетово Романовского рай-
она (73,1 кв. м,  рядом зона отдыха, грязеле-
чебное озеро). Тел. 8-962-797-4248.

Квартиру (2 этаж, участок, полив, карто-
фель, малина, смородина, виктория и др.). 
Тел. 8-923-169-6871.

Усадьбу в п. Перешеечном Егорьевского 
района (дом 60 кв. м, 40 соток земли, боль-
шой сад, гараж, омшаник, хозпостройки). 
Тел. 8-905-984-7170.

На ст. Среднесибирская Тальменского 
района (деревянный, 40,5 кв. м, 20 соток, га-
зовое отопление, вода). Тел. 8-983-392-8520.

В с. Панфилово Калманского района 
(надворные постройки, баня, гараж,  
25 соток земли, вода в доме). Тел. 8-909-
506-2591.

Половину дома (50 кв. м, 5 соток, холод-
ная вода, печное отопление, собствен-
ность). Тел.: 8-913-273-1838, 8-905-927-3350.

Дом в селе Тальменского района (рубле-
ный, крепкий, теплый, все постройки, пла-
стиковые окна, участок 44 сотки, огород, 
река, не затапливает). Тел. 8-913-267-5934.

Домик в с. Тогул (баня, дровяник с дрова-
ми, огород, недорого). Тел. 8 (385-97) 22-2-55.

Усадьбу в с. Бобровка (11,5 сотки, центр, 
дом 8х6 м, бревенчатый кругляк, вода, 
с/у в доме, баня, гараж, сад-огород, торг).  
Тел.: 8-964-085-0671, 8-983-355-6897.

1/2 дома в г. Барнауле (район Янтарно-
го рынка, кирпичн., 38 кв. м, централь-
ные коммуникации, 2,5 сотки). Тел. 8-952-
005-0707.

Домик в с. Чарышское Чарышского рай-
она (усадьба 15 соток, в живописном ме-
сте горного Чарыша, река Чарыш недале-
ко от дома). Тел. 8-962-810-3573.

В с. Завьялово (центр, 74 кв. м, мебель, 
гараж, сарай, 24 сотки, 900 тыс. руб., торг). 
Тел. 8-963-503-8921.

Кооперативный в г. Барнауле, Солнечная 
Поляна (смотровая яма, сухой, металличе-
ские стеллажи, охрана). Тел. 8-983-176-6358.

В сад-ве «Мичуринец» (4 сотки, за «Аша-

ном», цена 500 тыс. руб.). Тел. 8-963-530-8648.
В сад-ве «Прогресс» (5 соток, кирпичн.

дом, хозпостройки, приватизирован, име-
ется место для а/м). Тел. 8-913-226-7190.

В сад-ве «Сибирский садовод» (11 соток, 
земля приватизирована, авт. № 55) или 
сдаю в аренду. Тел. 8-952-005-0707.

Земельный участок в Бобровке (ул. Совет-
ская, 11,8 сотки, рядом свет, газовая тру-
ба, цена 380 тыс. руб.). Тел. 8-960-939-6270.

Пасеку в Чарышском районе (полностью 
укомплектована оборудованием, техни-
кой, есть деревянный дом, можно по ча-
стям). Тел. 8-906-967-7180.

Трактор К-700А, культиватор АПК-7,2, 
а/м «CRV-Хонда» (2004 г. в., левый руль, «се-
ребро», люкс, отс). Тел.: 8 (385-76) 22-8-17,  
8-963-501-5820.

Двигатели для УАЗ (после капремон-
та), модели 410 и 417, и др. запчасти. 
Тел. 8-905-988-2351.

Токарный станок 1К62. ДИП, пресс 
гаражный, сверлильный, гильотину  
6,3 мм, 12 мм. Тел. 8-903-911-7751.

Купальник (импортный, сплошной, 
черный, новый, разм. 48-50, недорого).  
Тел. 8-962-791-3223.

Алюминиевые фляги (20 штук). Тел. 8-909-
507-1888.

Сруб бани. Тел. 8-923-798-1794.
Различные вещи, оборудование, ин-

струменты (цена договорная, в с. Корчи-
но). Тел. 8-961-232-6365.

Телевизоры цветные, без приставок 
(в рабочем состоянии), полотенцесуши-
тель. Тел. 68-34-30.

Детскую коляску «Барс» (б/у, склады-
вается, в хорошем состоянии, импорт-
ная, цена 1200 руб.). Тел. 8-905-927-6577.

Сруб бани. Тел. 8-923-798-1794.

Качественный ремонт и реконструк-
ция корпусной мебели. Тел. 8-923-796-
5234 (Сергей Иванович).

Отдам в добрые руки молодую кош-
ку (1,5 года) и кота-мышелова (8 меся-
цев). Тел.: 44-88-86, 8-913-228-5696.

Отдам в добрые руки котят (мальчи-
ки, возраст 2 месяца, глаза голубые, си-
амского окраса, к туалету приучены). 
Тел. 8-962-803-2795.

Ищу работу по уходу за тяжелым, лежа-
чим больным (опыт работы, в стациона-
ре, дома). Тел. 8-913-219-4906.

15 июня на 95-м году ушел из жиз-
ни Черненко Пётр Фёдорович, участ-
ник Великой Отечественной войны.

В 1967–1975 годы он работал пер-
вым секретарем Третьяковского рай-
кома партии и стоял у истоков раз-
вития района. Результат активной 
деятельности тех лет – школы, дет-
ские сады, клубы, другие объекты 
соцкультбыта, дома и квартиры, жи-
вотноводческие помещения, ремонт-
ные мастерские, гаражи, водопро-
воды и многое другое, без чего не 
может быть нормальных условий 
для жизни людей. И сегодня все это 
используется благодарными жите-
лями района.

Третьяковцы скорбят по поводу 
смерти Черненко Петра Фёдоровича 
и выражают искренние соболезнова-
ния родным и близким покойного.

Н.В. Каверин, Е.Э. Герман,  
Н.К. Сидельников, А.Ф. Курьянов, В.Н. Чикинев, Б.П. Лысенко.

ЧЕРНЕНКО 
Пётр

Фёдорович

Доплаты опекунам
В Алтайском крае опекуны получат специальные вы-

платы по линии Пенсионного фонда РФ – 12 130 рублей в 
месяц за каждого опекаемого. Причем они не учитываются 
в доходах семьи при определении права на другие меры 
социальной помощи.

Доплаты положены работникам государственных и негосу-
дарственных организаций, волонтерам и другим гражданам, 
которые взяли на временное проживание (в том числе под вре-
менную опеку) инвалидов, престарелых или детей-сирот. При-
чем должны они были это сделать с апреля по июнь 2020 года.

В нашем регионе выплаты уже одобрены четырем опекунам 
на 17 человек, за которыми осуществляется уход. По предвари-
тельным данным ОПФР по краю, всего такие средства смогут 
получить 64 жителя на 115 опекаемых.

Для этого необходимо до 1 октября подать заявление через пор-
тал госуслуг и клиентскую службу Пенсионного фонда России. 
Дополнительных документов не требуется – право на выплату 
проверяется по реестрам, сформированным органами власти.

Светлана 
ЯКОВЛЕВА

А чем 
соседи хуже?

«По какому прин-
ципу определяется 
контактный круг 
заболевшего коро-

навирусом? Почему не тести-
руют соседей по подъезду, ведь 
они пользуются одним лифтом, 
нажимают на те же кнопки, 
могут касаться перил на лест-
ницах?

Григорий Александрович,
 г. Заринск».

Отвечает заместитель руко-
водителя управления Роспот-
ребнадзора по Алтайскому 
краю Ульяна Калинина:

– В круг контактных лиц 
заболевшего коронавирус-
ной инфекцией входят пре-
жде всего близкие родствен-
ники, друзья и коллеги по 
работе из одного кабинета, с 
которыми общался человек 
на протяжении последних 
14 дней.

Почему не берем в число 
контактных жителей одного 
подъезда? Во-первых, зараз-
ность данной инфекции не так 
высока. Во-вторых, подъезд и 
лифт – это места обществен-
ного пользования. То есть 
человек должен находиться 
здесь в медицинской маске. 
А после того как придет домой, 
должен помыть руки, чтобы 
исключить контактный путь 
передачи инфекции.

Подготовила 
Светлана РУСИНА

Стимулирующие выплаты
Губернатор Алтайско-

го края Виктор Томенко 
принял решение о допол-
нительных стимулирую-
щих выплатах медикам, 
работающим с больными 
COVID-19. Они дополнят 
федеральные.

Доплаты предназначены 
для сотрудников лаборато-
рий, где проводится ПЦР-диа-
гностика. Также в эту кате-
горию вошли сотрудники 
службы лучевой диагно-
стики, где осуществляется 
компьютерная томография 

для исключения коронави-
русной инфекции.

«Эти стимулирующие вы-
платы уже осуществлены. 
Сотрудники получили их на 
прошлой неделе», – рассказал 
министр здравоохранения 
региона Дмитрий Попов.

800 масок на всех
Министр здравоох-

ранения края Дмитрий 
Попов прокомментиро-
вал ситуацию в барна-
ульском роддоме № 1. 
Еще 15 мая здесь была 
выявлена пациентка с 
коронавирусом, но после 
карантина медицинское 
учреждение так и не от-
крылось. Кроме того, по 
итогам проверки расторг-
нут трудовой договор с 
главным врачом.

По словам Дмитрия По-
пова, медицинскому учреж-
дению было выдано пред-
писание регионального 
Роспотребнадзора. В нем 

прописан весь комплекс 
необходимых противоэ-
пидемических меропри-
ятий, чтобы исключить 
занос инфекции. В том 
числе и обеспечение сред-
ствами индивидуальной 
защиты.

Спустя две недели была 
проведена проверка, где 
оценивалась готовность 
медучреждения к откры-
тию. «Ни одно из предпи-
саний не было выполнено. 
Приведу в пример яркий 
факт. При количестве со-
трудников около 300 чело-
век на все учреждение было 
порядка 800 масок. То есть 

меньше чем на один день 
работы. В данном случае 
бездействие руководства 
у чреж дени я вын уди ло 
назначить исполняющего 
обязанности руководите-
ля», – прокомментировал 
министр.

В самом роддоме расска-
зали, что сейчас ведутся 
работы по переоборудова-
нию обсерватора в целях 
недопущения распростра-
нения внутри родильного 
дома коронавирусной ин-
фекции. Предполагается, 
что работы по подготовке к 
открытию будут закончены 
в течение недели.

Проверят иммунитет
Министерство здраво-

охранения Алтайского 
края закупило тест-си-
стемы для определения 
наличия иммунитета к 
новой коронавирусной 
инфекции. Антитела 
класса IgM позволят опре-
делить, болен ли человек 
в данный момент, а IgG 

показывают устойчивый 
иммунитет.

«Будем тестировать по-
рядка 25 тысяч человек. Из 
этого количества 15 тысяч –
это члены избирательных 
комиссий, которые будут 
задействованы в прове-
дении голосования по по-
правкам в Конституцию 

РФ», – пояснил министр 
здравоохранения региона 
Дмитрий Попов.

По его словам, первая пар-
тия уже поступила. На этой 
неделе ожидают порядка 
15 тысяч комплектов тест-си-
стем.

Светлана 
ЯКОВЛЕВА

На границе Каменского и Кру-
тихинского районов скоро 
появится новый полигон ТБО, 
который решит многие про-
блемы территории.

О�������
Известно, сколько неприятностей 

доставляет жителям окрестных тер-
риторий старый, уже практически 
выработавший свой ресурс. Жалоб 
от местных жителей в администра-
ции хватает – и на работу местного 
регоператора, компанию «Линетт», и 
на едкий дым, который несет на Ка-
мень-на-Оби. Самовозгорания – дело 
обычное для огромной свалки, гордо 
именуемой полигоном. Если даже не 
знаешь дороги сюда – не заблудишься. 
Просто езжай в сторону дымящего 
холма. Ориентир безошибочный.

Александр Гавричкин – житель 
поселка Энергетик. Полигон прямо 
на его задворках.

– Мусор сюда везут и из соседних 
районов, а здесь ведь даже надле-
жащего ограждения нет, и чуть 
ветер – все несет на наши усадьбы. 
Плюс дым и вонь, делающие нашу 
жизнь невыносимой. А недавно мы 
помогали пожарным тушить огонь, 
чтобы не перекинулся на поселок и 
лес. Слава богу,  успели. Мы стали 
заложниками экологической ката-
строфы районного масштаба, – воз-
мущается Гавричкин. – Жаловались, 
писали, требовали – все без толку. 
Чего ждут чиновники? Того, что мы 
сгорим однажды вместе с этой свал-
кой? Считайте это криком души. 

Увы, все, о чем он рассказал, – прав-
да. Рядом живописный лесной массив 
и красавица Обь, но сложно радовать-
ся этой «бочке меда», когда тут такая 
огромная «ложка дегтя». Ныне действую-
щий полигон,  эксплуатируемый уже 
более полувека, заполнен практически 
полностью. Самовозгорания – процесс 
перманентный, несмотря на то что 
здесь работает на буртовке спецтехни-
ка, в постоянной готовности пожарные 
расчеты, по словам и. о. председателя 
комитета по жилищно-коммунальному 
хозяйству, строительству и архитекту-
ре администрации Каменского района 
Артема Тютюнникова.

– По оценкам специалистов, на этом 
участке необходимо проводить рекуль-
тивацию, но сделать это можно будет 
после пуска в эксплуатацию нового 
полигона. Вся надежда на новый про-
ект, который в течение пяти лет будет 
реализован на границе Каменского и 
Крутихинского районов. Его сметная 
стоимость – свыше 60 миллионов руб-
лей. Денег таких у муниципалитета 
нет, и мы рассчитываем на поддержку 
бюджетов Федерации и края на услови-
ях софинансирования, – констатирует 
Артем Андреевич.

Это хорошая новость для всех райо-
нов Каменской зоны – Крутихинско-
го, Панкрушихинского, Баевского, 

Тюменцевского и непосредственно 
города Камня-на-Оби.

Н������
Необходимость обустройства поли-

гона современного, емкого (его пло-
щадь – 11 гектаров), с сортировочным 
комплексом, не несущим вреда окру-
жающей среде, – такой была главная 
тема рабочей встречи в Камне-на-Оби 
регионального министра природных 
ресурсов и экологии Владимира По-
прядухина с профильными специа-
листами территории.

Вот их вердикт: с учетом многих 
экологических факторов, водоох-
ранной зоны Оби, розы ветров, есть 
только один подходящий для такого 
объекта участок недалеко от ныне 
действующего полигона на границе с 

Крутихинским районом, но он – в крае-
вой собственности.

– Мы весьма заинтересованы в 
скорейшей реализации проекта, и 
участок уже отмежеван. Сейчас гото-
вим необходимую градостроительную 
документацию по переводу земель 
сельхозназначения в категорию про-
мышленных. Процесс этот достаточно 
длительный, финалом его должно 

стать постановление, подписанное 
губернатором края, – говорит началь-
ник отдела учета, управления и рас-
поряжения имуществом районной 
администрации Евгений Шевляков.

К слову, из-за высокой, более 60%, 
собираемости платежей от населения 
у компании «Линетт», регоператора по 
вывозу мусора и обращению с твер-
дыми коммунальными отходами по 

Каменской зоне, – особый интерес к 
этому участку, на котором появится 
современная экологичная площадка 
утилизации с комплексом сортировки 
мусора на фракции, органику, бумагу, 
пластик и так далее. Подобная схема 
уже работает в Новосибирске, а на Ал-
тае – в наукограде. Сортировочная ли-
ния позволяет вполовину уменьшать 
объемы отходов – остальное уходит 
во вторичную переработку. Если все 
получится, ресурса будущего полигона 
может хватить лет на сто.

Какой именно вариант проек-
та будет реализован в Каменском 
районе, первичной сортировки или 
мусороперерабатывающего завода, 
покажет время. Каменцы надеются, 
что недалекого, и запасаются тер-
пением.

Тамара ПОПОВА

И дым, и тысячи ворон…
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Александр Гавричкин говорит о проблемах жителей поселка «Энергетик».Артем Тютюнников и Евгений Шевляков на участке под будущий полигон.
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17-летняя студентка Барнауль-
ского педагогического колледжа 
Дарья Кукавская вышла в финал 
Всероссийского конкурса моло-
дежных проектов «Если бы я 
был президентом».

«Дорога будет непростои� »
Еще школьницей Даша (родом она из 

Алейска, и было ей на тот момент все-
го двенадцать) с командой волонтеров 
впервые приехала в детский дом села 
Вавилон. Еще не зная, что уже выбрала 
себе профессию.

– Первая реакция наших новых по-
допечных показалась мне странной и 
даже обидной. Мы-то вон какие герои, 
приехали к ним целой аниматорской 
командой, дарить веселье, а они – ни 
эмоциональной отдачи, ни радости 
по поводу того, что мы здесь. Дети 
были зажаты и не сразу пошли на 
контакт. Я тогда впервые задумалась, 
как непросто, вероятно, живется тем, 
у кого нет мам и пап, в учреждении 
благоустроенном,  обеспеченном всем 
необходимым, но казенном. А в конце 
программы подошла маленькая девоч-
ка, обняла и спросила: «А ты еще ко 
мне приедешь?» Что-то внутри у меня 
перевернулось. Стою и плачу, понимаю, 
что это навсегда. Собственно, детский 

дом и определил мой выбор, в будущем 
хочу работать с подростками, которым 
не хватает семейного тепла, эмоций, 
доброты.

– Это очень сложно. Твои родители 
не против?

– Нет, они уважают мое решение. 
Предполагаю, что дорога будет непро-
стой, но готова идти.

Готовимся к осени 
Финал конкурса «Если бы я был прези-

дентом» пройдет в сентябре в Санкт-Пе-
тербурге. О том, что участвовать в нем 
будет и наша землячка, не знают пока 
даже друзья Дарьи. «Пусть газеты чита-
ют», – смеется девушка.

А пока ей предстоит немало сделать, 
чтобы теоретические тезисы авторского 
проекта «Путь к счастью» стали действен-
ными инструментами практической 
волонтерской работы. Как быстро все 
пойдет, пока неизвестно, ведь порой слу-
чаются вещи поистине мистические. 
Так, пока писался проект, ни с того ни с 
сего вышли из строя три флешки подряд. 
«Чем это объяснить, я не знаю», – разво-
дит руками Дарья. 

– На первом этапе пока ясно одно – 
рабочие программы педотряда нашего 
колледжа должны быть направлены на 
социализацию детей, оставшихся без по-
печения родителей, в самых различных 

сферах. А уже после надо будет опреде-
литься, куда именно, в какие центры мы 
пойдем со своими идеями, как будем вы-
водить наших подопечных в мир, учить 
знакомиться с новыми людьми, выби-
рать дело по душе, да мало ли что еще. 
Например, можно объединить ресурс 
специалистов, психологов, дефектологов 
и наш, волонтерский. С материальной 
базой готов помочь родной колледж. 
Ведь как минимум нам понадобится 
транспорт и реквизит для реализации 
программ.

Наша собеседница уже знакома с пе-
чальной «детдомовской» статистикой. 
Выпускники учреждений общественного 
воспитания сложнее, чем «семейные» 
дети, адаптируются к взрослой жизни, 
они чаще ошибаются в выборе профес-
сии и, увы, идут по кривой дорожке. 
Планы Дарьи амбициозны. Она хочет 
ни больше не меньше изменить эту груст-
ную действительность. И потому для 
начала решила собрать под своим зна-
менем волонтеров, таких же студентов. 
Ведь пока с детьми в колледже работают 
лишь два волонтерских педотряда, из 
них с социальными сиротами – всего 
один. Меж тем ни одна форма сопрово-
ждения ребят, выросших без семьи, не 
заменит им живого общения на равных 
со старшими товарищами.

Тамара ПОПОВА, 
 Евгений НАЛИМОВ (фото)
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

МОЗАИКА

Новая спортивная площадка 
открылась в селе Безрукавка 
Рубцовского района накануне 
Дня России.

Муниципалитет получил ее по 
программе «Спорт – норма жизни» 
нацпроекта «Демография».

Здесь установлены тренажеры, 
развивающие все группы мышц, 
баскетбольный щит, теннисный 
стол, даже мишени, в том числе для 
отработки меткости лицами с ограни-
ченными возможностями здоровья. 
Приходить сюда могут в любое время 
все желающие.

Заведующий отделом по спорту 
администрации Рубцовского района 
Сергей Южаков рассчитывает, что 
такая площадка привлечет населе-
ние к систематическим занятиям 
физической культурой и спортом. 
А это в свою очередь позволит улуч-
шить результаты спортсменов района 
на краевом уровне, в том числе и по 
сдаче норм ГТО.

В прошлом году в Безрукавке по-
строили замечательную спортпло-
щадку по программе поддержки 
местных инициатив. И молодежь 
оживилась. В 2020-м появилась еще 
одна. Глава Безрукавского сельсовета 
Николай Грищенко надеется, что эта 
тенденция продолжится. Например, 
сельчане мечтают о хорошем футболь-
ном поле.

Открывая площадку, глава Руб-
цовского района Петр Афанасьев 
отметил:

– Здесь появился целый спортив-
ный центр. Есть условия для занятий 
игровыми видами спорта, зимними. 
А эта площадка даст возможность го-
товиться к сдаче норм ГТО. Пусть для 
безрукавцев здоровый образ жизни 
станет нормой!

Людмила МАКОВЕЦКАЯ  
(фото автора)

  СТАДИОН .

Равнение на спорт

«Изменить  
грустную действительность»

  КРИМИНАЛ .
Хотел дать  

на лапу, но…
За мелкое взяточничество отве-

тит в суде руководитель медицин-
ского центра в Рубцовске.

В апреле 2020 года в полицию по-
ступило сообщение о том, что один 
из медцентров Рубцовска принимает 
пациентов, несмотря на запрет в связи 
с ограничительными мероприятия-
ми из-за коронавируса. Руководителя 
организации пригласили в полицию, 
поскольку такие действия относятся 
к административному правонаруше-
нию. Требовалось составить протокол. 
Но мужчина не хотел этого, желая избе-
жать и дальнейшего разбирательства 
по работе центра. Решил, что за взятку 
в размере 3 тыс. руб. полицейский пой-
дет ему навстречу. Но ошибся.

Как сообщила «АП» помощник ру-
ководителя управления Следствен-
ного комитета РФ по краю Елена Ко-
новалова, взяткодатель свою вину 
не признал,  предпочел отказаться 
от каких-либо объяснений. Но, по 

мнению следствия, доказательств 
и так достаточно. Меру наказания 
мужчине определит суд.

Тёмный  
«бизнес»

Полицейские задержали троих 
мужчин, расхищавших деньги из 
банкоматов. Злоумышленники за-
нимались этим около года.

В августе 2019 года в одном из сел 
Немецкого национального района 
они отключили электричество в 
здании, где находился банкомат. 
Прикрепили трос к решетке на окне 
и с помощью автомобиля вырвали 
ее. Так же потом проникли в кассу 
в одном из сел Хабарского района.

Только их попытки достать день-
ги не увенчались успехом. В пер-
вом случае не смогли повредить 
металлический корпус и добыть 

банкноты. Во втором при попытке 
вскрыть банкомат газовым резаком, 
просто спалили все деньги – более 
1 млн 600 тыс. руб.

Чуть позже криминальная трои-
ца отметилась в одном из районов 
Новосибирской области. Но вновь не 
получили желаемого… банкомата в 
зале не оказалось.

Недавно похитители банкоматов 
были задержаны. Сотрудники уго-
ловного розыска проверяют их на 
возможную причастность к другим 
аналогичным преступлениям.

Ещё один  
Остап Бендер

За мошенничество в особо круп-
ном размере осужден аферист из 
Барнаула, выдававший себя за пра-
воохранителя.

Мужчина находился в сложном 
материальном положении. И позна-
комившись с обеспеченным жителем 
краевого центра, решил им восполь-
зоваться, чтобы стать богаче. Пред-

ставляясь влиятельным сотрудни-
ком одной из правоохранительных 
структур, он за несколько дней во-
шел в доверие к новому приятелю, 
пообещав ему по сниженной цене 
приобрести автомобиль в Москве 
и доставить его в Барнаул. А также 
помочь в открытии бизнеса по пере-
работке использованных колесных 
шин.

Желая произвести впечатление 
делового человека, мошенник при-
гласил мужчину на совместный 
отдых. Вместе они ездили на наня-
тых автомобилях исключительно 
бизнес-класса. Приятель поверил 
аферисту и внес предоплату за авто-
мобиль – 1 млн 129 тыс. руб. Заверив 
его, что новая иномарка уже прибыла 
в Новосибирск, аферист скрылся.

Как сообщил «АП» помощник 
прокурора Центрального района 
Барнаула Денис Петрик, вскоре мо-
шенник был задержан. Мужчина 
полностью признал свою вину, воз-
местил ущерб. С учетом этого суд 
наказал его условно.

Тамара ЛОГИНОВА

  ФОТОФАКТ .

  ЗНАЙ НАШИХ! .

В честь тех, кто в «красной зоне»

В Барнауле появились необычные 
граффити – группа художников ко 
Дню России нанесла изображения 
на городские объекты в честь совре-
менных героев: врачей, медсестер и 

других специалистов, находящихся 
в «красной зоне» и сражающихся с 
коронавирусной инфекцией.

Такой способ выразить благодар-
ность стал популярен: во многих го-

родах России проходят аналогичные 
акции или целые фестивали, объеди-
ненные общей идеей #СпасибоВрачам. 
Рисунки с благодарностью, к примеру, 
уже появились в Москве, Санкт-Петер-
бурге, Липецке, Челябинске, Калуге.

В Барнауле с этой инициативой 
вышли уличные художники Виктор 
Минаев и Анатолий Капитонов. Для 
нанесения граффити была согласована 
поверхность – глухая стена гаражно-
го кооператива на улице Юрина, 184а. 
Ежедневно мимо этого здания ездят на 
работу сотни медиков медучреждений, 
расположенных поблизости, – кардио-
центра, больниц № 4, 11 и 12, детской 
поликлиники № 7 и других.

Ксения ТЕВС

Однофамилец  
на улице Мерзликина

Алтайский край и Республику Алтай на днях посетили акте-
ры Андрей Мерзликин и Павел Деревянко со своими семьями.

«Покидая Алтайский край, говорим #спасибо и #довстречи!», – 
написал Павел на своей странице в Instagram.

На фото видно, что он с супругой Анной побывал в Нагорном 
парке краевой столицы, посетил Белокуриху, а также Сростки – 
родину Василия Шукшина.

На одном из снимков актер и его жена позируют у таблички 
дома на ул. Мерзликина, 5, в Барнауле. Леонид Семенович Мерз-
ликин, в честь которого назвали улицу, был поэтом и членом 
Союза писателей. Кстати, в 1994 году он устроился литературным 
консультантом в редакцию газеты «Алтайская правда».

Гость региона Андрей Мерзликин – заслуженный артист РФ, 
актер, кинорежиссер, телеведущий. Больше всего запомнился 
зрителям по фильмам «Бумер» и «Жмурки», снимался также в 
«Обитаемом острове», фильмах «Елки лохматые» и «Утомленные 
солнцем – 2: Цитадель».

Павел Деревянко тоже осмотрел достопримечательности Алтайского 
края. Попутно он проверил, как строится его дом в Чемальском рай-
оне Республики Алтай. Напомним, Павел – звезда фильмов «Дылда», 
«Гоголь», «СуперБобровы», «Любовь в большом городе – 2».

Алёна ИВАНОВА

  ТУРИЗМ .
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Жители с удовольствием осваивают новые тренажеры.

Волонтеры педотряда.Дарья Кукавская.

О такой спортивной площадке в Безрукавке могли только мечтать.


